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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Crisi economica e camion in transito 
 
 
A livello empirico, pare che la crisi economica mondiale si ripercuota anche nei transiti attraverso il 
nostro Cantone. 
Sembra, cioè, che il numero dei camion in entrata in Ticino sia diminuito negli ultimi mesi, anche 
se è difficile quantificare la portata di questa diminuzione. 
Una diminuzione che costituisce tuttavia un segnale piuttosto importante dell’evolversi della 
congiuntura. 
 
Chiedo pertanto al Consiglio di Stato: 
 
1. come si è evoluto il numero di camion in entrata in Ticino negli ultimi 12 mesi? 

2. Come viene interpretata tale evoluzione? 
 
 
 
Lorenzo Quadri 
 


